

CChC Maule y Corfo se reúnen para impulsar innovación y competitividad en la región



En una instancia orientada a generar nuevas oportunidades para el desarrollo regional, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Maule sostuvo una reunión con la directora de Corfo, Sara Ramírez, con el objetivo de coordinar acciones que fortalezcan la innovación, la competitividad y el creci-

miento empresarial en el Maule.

Durante la reunión se abordaron diversas iniciativas en desarrollo, planificación de actividades en el marco del Encuentro Internacional de Construcción Industrializada (EICI 2025), que incluirá acciones en Talca; la creación de un catastro de empresas py-

mes de distintos gremios; el diseño de un programa para la competitividad, actualmente en revisión junto a la Corporación de Desarrollo Tecnológico (CDT); y la revisión de los avances para la futura instalación de un Centro Tecnológico de la Construcción (CTEC) en la región.

La directora regional de

Corfo, Sara Ramírez, destacó la importancia de la articulación con el sector privado «el trabajo conjunto entre Corfo y gremios como la CChC es clave para impulsar la innovación y abrir oportunidades que fortalezcan a nuestras empresas. Queremos que el Maule sea un referente en competitividad y desarrollo productivo sostenible».

Por parte de la CChC Maule participaron el gerente regional, Pablo Espinoza, y el presidente del Comité de Proveedores, Sergio Cáceres, quienes resaltaron la relevancia de generar instancias de colaboración público-privada para proyectar a las empresas locales hacia el futuro. «Seguimos trabajando para impulsar proyectos que conecten, fortalezcan y potencien a las empresas de nuestra región, generando un ecosistema más innova-



dor y competitivo», señalaron desde la CChC Maule.